

#SÜD-WEST 22. April 2024

# Ortsjugend Mainz: Kulinarische Führung durch die Altstadt

Ende Februar hat die Ortsjugend Mainz eine kulinarische Stadtführung gemacht. Um Mainz und seine Lokale noch ein bisschen besser kennenzulernen, lag der Schwerpunkt auf der Altstadt.



In drei Stunden ging es in fünf verschiedene Lokale, in denen Kleinigkeiten probiert werden konnten. Der Tour-Guide hatte zu allen Stopps kleine Anekdoten zu erzählen. Zum Abschluss spielte er noch ein kleines Lied über die Stadt Mainz.